
 

СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания декана факультета прикладной математики-процессов управления 

с представителями студенческого совета факультета  

прикладной математики-процессов управления 

24.02.2022                                                                                                          №44/4-02-6 

Председательствующий – Л.А.Петросян, декан факультета прикладной математики-

процессов управления 

Секретарь – Е.В.Нарышкина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ  

Присутствовали:  

председатель студенческого совета факультета прикладной 

математики-процессов управления, обучающийся 2 курса 

бакалавриата 

заместитель председателя студенческого совета, обучающийся  

3 курса бакалавриата 

председатель учебно-методической комиссии, доцент  

 

Д.О.Харламов 

 

 

   В.Н.Сулейманов 

Я.Б.Панкратова  

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса.  

2. О введении при проведении промежуточной аттестации шифрования работ. 

 

 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 

________________________________________________ 
Д.О.Харламов, В.Н.Сулейманов 

 
  Обсуждён вопрос организации учебного процесса с 21.02.2022 г. по 24.02.2022 г. 

Д.О.Харламов сообщил о том, что в обсуждаемый период времени со стороны 

обучающихся информации о проблемах не поступало. Занятия ведутся в соответствии с 

расписанием. Срывов занятий и проблем с преподаванием не замечено. 
 

Решили: 

1.1. Своевременно информировать обо всех проблемах, возникающих при осуществлении 

образовательного процесса.   
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2. О введении при проведении промежуточной аттестации шифрования работ   

________________________________________________ 
 Д.О.Харламов, Л.А.Петросян, Я.Б. Панкратова  

 

  Я.Б.Панкратова проинформировала студенческое сообщество о том, что, принимая 

во внимание выступление на ректорском совещании 07.02.2022 г. декана И.Н. Новиковой, 

предложено рассмотреть на встречах со студенческими советами учебно-научных 

подразделений вопрос о введении при проведении промежуточной аттестации шифрования 

работ.  

  Д.О.Харламов выразил положительное отношение к введению в промежуточной 

аттестации на письменных экзаменах, контрольных работах шифрование. Такая мера даст 

возможность обучающимся быть уверенными в непредвзятом отношении преподавателя.  

 
Решили:  

2.1. Принять полученную информацию к сведению. Направить мнение представителей 

студенческого совета должностным лицам университета для принятия решения о 

целесообразности и необходимости введения данных мер.  

 

 
 

 
 
Председатель:                                                                              Л.А.Петросян 

 

Секретарь:                                                                                  Е.В.Нарышкина  


